

Sehr geehrter Herr Truss, meine Damen und Herren

Unser Antrag vom 1.2.2021 wurde in einen interfraktionellen Antrag umformuliert .

Doch möchte ich noch einige Anmerkungen dazu machen. Die FDP war im Herbst 2019 gegen die vorgelegte Friedhofsatzung. Vor der Stadtverordnetensitzung am 16.12.2019 wurde ich noch einmal zu einem Gespräch mit dem Bürgermeister, den Kollegen Truss und Neuroth eingeladen. Der Bürgermeister wollte unbedingt einen gemeinsamen Beschluss aller Fraktionen. Da ich auf unseren Bedenken bestand, versprach mir der Bürgermeister im Februar 2020 eine Sitzung einzuberufen, um alle Fragen zu besprechen. Nur durch diese Zusage hat die FDP der Vorlage zugestimmt. Leider hat bis zum heutigen Tag keine versprochene Sitzung stattgefunden.

Der Ärger über die Friedhofsgestaltung hätte man durch eine rechtzeitige Einberufung einer Friedhofskommission und der Überarbeitung der Satzung vermeiden können.

Wir bitten dem Änderungsantrag zu zustimmen.

Rainer Grammann